

総合部門、子育て世帯部門、シニア世代部門 **第1位** 若者世代・単身者部門 **第3位**

宇佐市は、宝島社『田舎暮らしの本』2月号の企画で、総合部門、子育て世帯部門、シニア世代部門の3部門で第1位、若者世代・単身者部門で第3位を獲得し、3年連続全部門トップ3にランクインしました。市民の皆さんのご理解とご協力に心より感謝します。今後も子育て支援をはじめ、各種施策の拡充に努め、名実ともに「定住満足度日本一、交流満足度日本一のまち」となるよう積極的に取り組んでいきます。

問合せ/まちづくり推進課 ふるさと支援係 ☎27-8170



世界無形文化遺産「モンゴル民族音楽」コンサートを開催します

市制施行20周年記念事業として、モンゴルから伝統的喉歌であるホーミー歌手や馬頭琴演奏家を招き、モンゴル民族音楽に触れるコンサートを開催します。詳しくは市ホームページをご覧ください。

- 日時** 3月21日(金) 18:30～20:00
- 場所** 院内文化交流ホール
- 出演** D. ソソルバラム氏ほか
- 申込方法** 市ホームページからお申し込みください。
- 申込期限** 3月14日(金)まで
- 問合せ** 秘書広報課 多文化共生・交流係 ☎27-8240

市ホームページ



うさのきらびと

よしむら ゆうのすけ
吉村 悠之介さん

春の全国高校選手権大会と夏の全国高校総合体育大会の柔道男子個人60kg級で日本一に輝き、2冠を達成した柳ヶ浦高校3年の吉村さん。今後もさらなる活躍が期待される吉村さんにお話を伺いました。

幼い頃からの教えを胸に、努力で勝ち取った栄冠。5歳の時、父に安心院柔道クラブに連れて行ってもらったことがきっかけで柔道を始めました。試合では、小さい頃から父や柔道クラブの先生に教わってきた「絶対に気持ちで負けないこと」を常に意識しています。春の大会で足首を痛めてしまい、夏の大会までの期間は良い結果が出せず、苦しい日々が続きました。それでも諦めずに練習を続けてきたので、優勝が決まった瞬間はとてもうれしかったです。

支えに感謝し、新たな環境へ

苦しい時期も、両親や監督が日々声をかけて支えてくれたことに感謝しています。サポートしてくれた周りの人へ、結果で恩返しすることができました。進学先ではさらにレベルの高い環境になりますが、将来の目標に向かって、一つ一つの試合を大切に努力を続けていきたいです。



諦めない心で
勝利をつかむ

